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Des acteurs pour prévenir Des acteurs pour prévenir 
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La MJC investit l’espace public avec sa Rosalie ! 
Véritable outil de proximité, écologique et innovant, 
la rosalie arrive en complémentarité du Lézard dans 
une volonté d’aller au plus proche des habitants.



Le 3 juin dernier, lors de notre réunion annuelle sur la prévention 
de la délinquance, les chiffres présentés par le DIPN (Directeur 
interdépartemental de la police nationale) étaient plutôt rassurants. 
Mais une intervention a interloqué l’ensemble des présents : le 
collège a indiqué avoir appris que des collégiens portois, partent 
le week-end, dans le Sud de la France non pas en vacances... mais 
pour servir de guetteurs à des trafiquants de drogue ! À 12, 13 ou 
14 ans ! Où sont les parents ? Comment ne pas s’alarmer d’une 
telle absence d’autorité ? Quand un enfant disparaît plusieurs 
jours, on ne peut plus dire « je ne savais pas ».

Et comme un drame ne vient jamais seul, c’est à Nogent (Haute-
Marne) qu’une jeune femme a perdu la vie, tuée par un adolescent 
de 14 ans. Une professionnelle de l’éducation, morte là où l’on 
est censé grandir, apprendre, s’élever...

Ce crime n’est plus un fait divers, c’est un fait de société et c’est 
un signal d’alerte. Nos écoles deviennent trop souvent le théâtre 
de violences précoces, dès la maternelle. 

Aujourd’hui nous pleurons Mélanie, mais nous ne pouvons plus 
rester sans rien faire.

Il faut dire stop. Stop à l’excuse automatique de la minorité. Stop 
à la démission éducative. Stop au silence.

Nous devons replacer l’autorité, le respect et la responsabilité au 
cœur de nos familles, de nos écoles, de 
nos lois.

Il en va de l’avenir de notre jeunesse et de 
notre société toute entière.

Geneviève GIRARD
Maire de Portes-lès-Valence
Conseillère départementale

ÉDITO DU MAIRE
/ 3 

TOUT IMAGE ACTUALITÉS
/ 4-5 

ACTUALITÉS MUNICIPALES
/ 6 À 12

SANITAIRE - SOCIAL
/ 13

ÉCONOMIE - COMMERCE
/ 14

CULTURE - ANIMATION
/ 15 À 18

SPORTS - LOISIRS
/ 19 À 21 

TOUT IMAGE VIE ASSOCIATIVE
/ 22 À 24

LA CANOPÉE MJC
/ 25 & 26

AGENDA DU MOIS
/ 27

LIBRE OPINION
/ 28 & 29

BLOC NOTES
/ 30 & 31

Portes-Infos 
n° 173
Juin 2025

Sommaire Édito

3



une première réussie
Pour la première fois, les parents d’élèves des écoles 

Jean Moulin et Fernand Léger ont organisé, dimanche 25 mai, 
dans la salle Fernand Léger et sur son parking, un vide greniers. 
Près d’une trentaine d’exposants étaient présents, pour le plus 

grand bonheur des chineurs.

un marché animé
Pour la 3e année, la Fédération Nationale des Marchés 
de France, représentée par Sylvie Lyonne et Patrick 
Malburet, était présente sur le marché aux côtés du maire, 
Geneviève Girard et de ses adjoints. Pendant toute 
la matinée du jeudi 5 juin, les habitués du marché ont eu 
droit, en échange de leurs achats chez les commerçants, 
a un ticket leur permettant de participer à un tirage au sort 
pour gagner un panier garni. Cette animation a été 
co-organisée par la municipalité.

merci aux bénévoles !
Les 10 et 12 juin, la braderie 

"tout à 1 €" a été un véritable 
succès. Un grand merci aux 

bénévoles, qui durant les deux 
journées, ont rempli les rayons, 

accueilli et renseigné les clients.
manifeste pour la chasse

Le 17 mai, une délégation de chasseurs de la 
Drôme a rencontré le maire, Geneviève Girard. 
Elle a apporté son soutien au “Manifeste pour 

la Chasse“, dont l’objet est de dénoncer les 
attaques contre la chasse.

vous avez été généreux !
Le 6 juin, les bénévoles de l’Épicerie sociale 
et solidaire La Passerelle ont organisé 
une collecte alimentaire et de produits 
de première nécessité (hygiène, 
puériculture etc.) au magasin Auchan. 
Pendant toute la journée, de nombreux 
clients ont été généreux. Cette collecte 
a eu lieu en partenariat avec l'Andès 
(Association nationale des épiceries solidaires.

le club ambroise croizat fête les mères
Le 22 mai, 90 mamans du club ont reçu avec quelques jours d’avance 

un bouquet de fleurs. Le traditionnel repas de la fête des mères a eu lieu en présence 
de Sabine Tauleigne, adjointe aux affaires sociales et au logement et de Stéphanie Houset, adjointe aux sports.

Des élues mobilisées
Le mercredi 21 mai, 

les drômoises du réseau 
national des "Élues locales" 
se sont réunies à la Maison 

des associations. Issues 
de toutes les tendances 

politiques, elles ont évoqué 
l’engagement des femmes 

dans la vie politique et 
l’introduction de la parité 

dans les communes de moins 
de 1 000 habitants.

Le tout Image
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Actualités Municipales

Prévention de la délinquance : 
Une volonté politique affirmée

Mardi 3 juin a eu lieu la réunion du Conseil Local de Sécurité et de Prévention 
de la Délinquance (CLSPD). L’occasion d’évoquer les chiffres encourageants 
de la baisse de la délinquance à Portes-lès-Valence et les actions menées 
en faveur d’une politique volontariste.

La ville de Portes-lès-Valence ayant 
franchi en 2018 le cap des 10 000 
habitants, un CLSPD a été créé. 
Prévu par la loi, son but est de ré-
unir sur le territoire de la commune 
les acteurs* prenant part à l’appli-
cation des politiques de sécurité.
Sous la présidence du maire, Ge-
neviève Girard et en présence de 
Julien Henrard, directeur de cabi-
net du préfet, l’assemblée plénière 
du mardi 3 juin a été l’occasion de 
faire le point sur l’année 2024.
Dans son propos préliminaire, le 
maire a souligné « que les incivilités 
des très jeunes enfants deviennent 
préoccupantes. Dès la maternelle, 
nous constatons des comporte-
ments franchement inquiétants ».
Après avoir dressé la liste des ac-
tions menées par la municipalité 
(voir ci-contre), Geneviève Girard 
a rappelé que ces actions « tra-
duisent une volonté politique af-
firmée : celle de faire de la sécurité 

et de la prévention de la délin-
quance une priorité majeure, en 
cohérence avec les attentes de nos 
concitoyens ».
Le tour de table a ensuite été 
l’occasion pour chacun de faire le 
point sur l’année 2024. Directeur 
interdépartemental de la police 
nationale, Hervé Cazaux a notam-
ment évoqué la baisse sur la com-
mune de la délinquance de voie 
publique (-7,51%) et des atteintes 
aux biens (-5,43%). Il a souligné que 
Portes-lès-Valence représente 7% 
de la population de la zone police 
du secteur de Valence, mais seu-
lement 3,4% de la délinquance.

Le Train Théâtre 
s’offre "un nouveau souffle"

Les travaux 
de la rue Henri Barbusse inaugurés

Le chantier d'isolation, de modernisation et d'extension du Train Théâtre vient 
d'être lancé. Il durera, pour sa première phase, jusqu'en mars 2026

Une grande salle entièrement vidée de ses fauteuils 
ou encore une scène qui semble beaucoup plus 
grande depuis que tout le matériel a été retiré, c’est 
ce qu’ont découvert les élus, lors de la visite de chan-
tier du 16 mai.
Depuis le 1er avril, les artistes ont laissé leur place 
aux artisans. Au programme, un investissement de 4 
millions d’euros qui verra d’importants travaux d’iso-
lation, la modernisation des salles et une extension 
de 90 m2.
Cette première tranche de travaux devrait se terminer 
en mars 2026. 
Présidente du Train Théâtre, Suzanne Brot a souligné 
qu’il était temps d’offrir à ce bâtiment vieux de 30 
ans « un nouveau souffle ». Pour elle, « ce chantier 
est un acte fort. Il témoigne de la volonté de notre 
agglomération de renforcer l’attractivité culturelle 
de note territoire ». Suzanne Brot a aussi remercié 
les services techniques de la Ville et les employés du 
Train Théâtre, grâce à qui la saison peut continuer 

"Hors les Murs".
Président de Valence Romans Agglo (maître d’œuvre 
des travaux), Nicolas Daragon a de son côté, rappelé 
la chance d’avoir un établissement culturel d’un tel 
niveau.

« Je vous remercie pour votre patience ». Ces quelques 
mots sont ceux du maire, Geneviève Girard, qui le 20 
mai, s’adressait à la vingtaine de riverains présente 
lors de l’inauguration des travaux. Le chantier a duré 
d'octobre 2023 à février 2025. Le résultat est à la 

hauteur des attentes des riverains qui se sont dits 
très satisfaits. Le maire est revenue sur l’historique 
du chantier et surtout sur la présence d’un poste 
électrique à remplacer, qui explique en grande partie 
la longueur du chantier. Elle a aussi évoqué son coût, 
près de 700 000 €, dont 321 440 € financés par la Ville.
Il ne restait plus alors qu’à lever son verre en l’honneur 
de cette rue toute neuve !

Les élus ont écouté les explications de l’architecte 
scénographe, Yvan Peytavin, lors de la visite du chantier. 

L’inauguration a eu lieu en présence des représentants 
des entreprises, des syndicats intercommunaux, des élus et 
d'une vingtaine d'habitants du quartier.

*Les membres du CLSPD :
Préfecture de la Drôme, bailleurs sociaux (DAH, Habitat dauphinois, Pluralis), 
CCAS, La Canopée MJC-Centre social, Maison des solidarités, Cellule Emploi, 
association Remaid (Réconfort écoute médiation aide Information sur les droits), 
Mission locale, police nationale, éducation nationale (inspection d’académie, 
collège), CAF, Confédération Nationale du Logement (CNL), police municipale, 
Protection Judiciaire de la Jeunesse (PJJ), tribunal judiciaire, élus municipaux.

Des actions concrètes : 
n  Une police municipale dotée  

d’un équipement complet,
n  107 caméras de vidéo  

protection,
n  Une implication forte de La 

Canopée MJC-Centre social,
n  Un soutien aux projets  

pédagogiques  
des enseignants,

n  L’accueil des stagiaires  
en mairie, 

n  Le Coup de pouce étudiant,
n  La Cellule Emploi,
n  Le soutien aux associations,
n  Les visites de quartiers  

et les permanences des élus 
en mairie,

n  Les réunions mensuelles  
avec la police nationale.
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Actualités Municipales

128 élèves de CM2 
ont passé leur "Permis cycliste"

Une nouvelle page 
pour le jumelage avec Baronissi

Le 2 juin, tous les élèves de CM2 des écoles élémentaires Joliot Curie, Voltaire et 
Fernand Léger ont passé les épreuves pratiques et théoriques du “Permis cycliste“.

Le maire de Portes-lès-Valence, Geneviève Girard, s’est rendue en Italie 
les 15 et 16 mai pour rencontrer son homologue de Baronissi, Anna Petta. 
Objectif de cette visite : relancer le jumelage avec nos amis italiens.

Tout a commencé fin mai lorsque deux policiers 
municipaux se sont rendus dans toutes les classes 
de CM2 de la ville. Pendant une heure, les élèves 
ont appris les notions de sécurité, la signalisation 
ou encore les panneaux qu’ils rencontrent lors de 
leurs déplacements à vélo.
Le 2 juin, salle Georges Brassens, après la théorie 
est venu le moment de vérifier si la leçon avait été 
bien apprise. Quelle est la distance de sécurité 
pour dépasser un autre cycliste ? Où doit circuler 
un cycliste ? Que dois-je faire au feu orange ? Au 
total, les élèves ont dû répondre à une dizaine de 
questions sous l’œil attentif de leurs professeurs 
et de Corine Arsac, adjointe à l’enseignement, de 
Patrick Groupierre, adjoint à la sécurité et de Daniel 
Grousson, 1er adjoint.
Pendant que les uns répondaient au questionnaire, 
les autres passaient à la pratique. Équipés de leur 
vélo, ils ont parcouru une piste matérialisée sur le 
parking de la salle Georges Brassens. Sous le regard 
cette fois d’une éducatrice sportive de la Ville et 
des policiers municipaux, il s’agissait de bien res-
pecter les stops, les changements de direction ou 
encore les sens de circulation. Un espace avec des 
obstacles avait aussi été aménagé afin de vérifier 
leur bonne maîtrise du vélo.
Le 24 juin, les élèves ayant obtenu la moyenne 
recevront leur "permis cycliste".

Les 15 et 16 mai, c’est avec un immense plaisir que 
Geneviève Girard s’est rendue à Baronissi, rencontrer 
Anna Petta, maire de Baronissi, notre ville jumelle. 
Initié il y a 20 ans déjà, en 2005, ce jumelage est un 
symbole de l’amitié franco-italienne.
Dans son discours, Geneviève Girard a remercié Anna 
Petta pour son accueil chaleureux et son hospita-
lité. Elle a noté un point commun « Nous sommes 
toutes les deux, la première femme élue maire de 
nos communes respectives.  C’est un honneur de 
vous rencontrer et d’entrevoir ensemble une nouvelle 
page de notre jumelage. Il repose sur des valeurs qui 
nous rassemblent : l’ouverture aux autres, l’échange 
culturel, la solidarité et l’attachement à l’Europe.
Il a été mis à rude épreuve par les années de pandémie 
et nous le regrettons vivement. Les rencontres ont été 
suspendues, les projets communs mis en sommeil. 
Les élections municipales chez vous en 2024 n’ont 
pas entravé nos volontés de rester sœurs jumelles. 
Aujourd’hui, nous avons l’opportunité de raviver cette 
relation. De faire de cette période une étape nouvelle. 
En reconstruisant notre réseau de famille d’accueil et 
en reprenant les échanges, en relançant des projets, 
nous donnerons un nouvel élan à notre jumelage.
Je suis convaincue qu’avec cette volonté qui vous 
anime et avec l’engagement de nos équipes respec-
tives, nous saurons construire ensemble une coopé-

ration encore plus vivante et tournée vers l’avenir. 
Vive l’amitié entre Baronissi et Portes-lès-Valence. » 
C’est par ces mots que les échanges ont été initiés et 
que la nouvelle page du jumelage redémarre.

Portes ouvertes 
au centre de tri MéTRIpolis
À quoi ça sert de trier ? Où vont mes déchets après 
avoir été jetés ? Comment les déchets sont-ils recy-
clés ? Découvrez gratuitement les réponses en visitant 
le centre de tri MéTRIpolis de Portes-lès-Valence 
samedi 28 juin à 9h, 10h ou 11h. Inscriptions sur le site 

du Sytrad : www.sytrad.fr
Vous pourrez aussi participer à des ateliers immer-
sifs gratuits “zéro déchet“ et “recyclage“ ou à des 
animations sur le compostage (réservation sur le site 
du Sytrad).

Tout a commencé 
par un cours théorique en classe.

Les cyclistes en herbe, 
ont affronté les "pièges" 
de la piste.

Les élèves studieux au moment 
de remplir le questionnaire.

Attention à bien marquer le "stop" sous l'œil 
attentif de la police municipale.

Geneviève Girard a rencontré 
son homologue de Baronissi, Anna Petta.
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Actualités 
Municipales

230 abris à 
chauve-souris 
distribués !

C’est du Lux !
Il y avait beaucoup de monde en mairie le 24 mai pour la distribution des abris à 
chauves-souris. Une réussite à mettre à l’actif du Conseil Municipal des Jeunes.

Dalida, Mike Brant, la télé des années 70 du célèbre 
Guy Lux… que de souvenirs pour nos aînés ! 
Mercredi 4 juin à l’espace Cristal, ils étaient près 
de 300 à applaudir les sosies de ces artistes 
et leurs Loli Girls. Retour en images sur ce magnifique 
“spectacle des anciens“ offert par la municipalité.

Avant de remettre les abris aux personnes qui les avaient 
préalablement commandés, les Conseillers Municipaux 
Jeunes ont tout d’abord pris la parole les uns après les 
autres pour évoquer la vie des chauves-souris et leur 
utilité pour lutter, notamment, contre les moustiques. 
S’il n’est pas facile de prendre la parole devant plus de 
150 personnes, le moins que l’on puisse dire, c’est que 
nos CMJ s’en sont parfaitement sortis. Après quelques 
conseils sur la façon de poser les abris, le maire, Gene-

viève Girard, a pris à son tour la parole pour remercier 
les CMJ, l’entreprise locale Agrinichoirs qui a construit 
les abris et toutes les personnes présentes qui, grâce à 
cet achat, vont participer à la biodiversité.
Lors de la distribution, en quelques dizaines de minutes, 
les deux palettes contenant 230 abris marqués du logo 
du CMJ ont trouvé preneur. Il ne reste plus qu’à les 
installer et à attendre que les chauves-souris veuillent 
bien y emménager.

C’était aussi un jour très spécial pour Renée Champion et Robert Sylvestre, qui ont 
fêté leur anniversaire et ont reçu un cadeau des mains du maire, Geneviève Girard, 
de son adjointe aux affaires sociales et au logement, Sabine Tauleigne et de la 
conseillère municipale déléguée aux seniors, Isabelle Wicki.
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Sanitaire - Social

Ehpad Les Chênes :
20 ans et toujours 
à la pointe
Le 14 avril 2005 était inauguré 
l’Ehpad Les Chênes avec un objectif : 
que chacun puisse y trouver 
"un véritable chez soi". 20 ans plus tard, 
la qualité de cet établissement 
est une évidence pour les 77 résidents.

Monique VELLAINE s'est éteinte
Le 5 mai, Monique Vellaine, née Ollier, 86 ans, nous a quittés. Elle avait été élue 
conseillère municipale de 1989 à 1995, sur la liste de Jean-Guy Pinède. Membre 
d’associations dont le Comité des fêtes, son engagement pour la commune 
a été marqué par sa générosité. Lors de l'inhumation de Monique Vellaine, le 
maire, Geneviève Girard a déclaré : « son dévouement restera gravé dans nos 
mémoires et dans l’histoire de notre commune » .
En avril 2019 dans un article du Portes Infos, elle avait souligné son attachement 
pour le marché hebdomadaire et sa joie d’y retrouver ses amis.

Adoptez le dispositif "Sécurité Vacances”
Si vous vous absentez de votre domicile, vous pou-
vez vous rendre au poste de la police municipale 
(allée Auguste Delaune, derrière La Poste) et vous 
inscrire au dispositif “Sécurité Vacances“. Porté par 
la municipalité, il permet de demander aux policiers 
municipaux de passer régulièrement à votre domicile 
afin de vérifier que tout va bien.
Il vous faudra remplir une fiche d'inscription que vous 
pouvez télécharger via le QR Code ci-contre ou sur 
le site de la Ville (rubrique vie municipale - services 
municipaux - police municipale). Un dispositif pour 

partir en vacances sereinement.
Cette opération est possible toute l’année.
Les demandes doivent être effectuées au moins 48h 
à l’avance. Renseignements : 
04 75 57 95 17.

Vous pouvez aussi faire la même 
démarche auprès de la police na-
tionale (rue Pierre Semard), cette 
fois dans le cadre de l’Opération 
Tranquillité Vacances.

Un hommage 
à la Résistance
Le 27 mai 1942, une date méconnue 
commémorée chaque année 
à Portes-lès-Valence.

Le 27 mai 1942 se réunissait pour la première fois, le Co-
mité National de la Résistance sous la présidence de Jean 
Moulin. Le 27 mai 2025 les associations patriotiques, les 
élus et la population ont commémoré le 83e anniversaire de 
cet événement qui, comme l’a déclaré dans son discours le 
maire, Geneviève Girard, « nous invite à rendre hommage à 
celles et ceux qui, dans l’ombre ou à visage découvert, ont 
refusé l’injustice, la soumission et la barbarie ». Le maire a 
aussi évoqué les actions de la résistance locale, emmenée 
notamment par le capitaine René Ladet.

Actualités Municipales

Des gerbes ont été déposées au pied du monument 
aux Morts par l’Anacr, le Comité d’entente des anciens 
combattants, le conseil municipal, le Conseil Municipal 

des Jeunes et par le Conseil départemental.

« Dès le départ, l’objectif a été de sortir du schéma hos-
pitalier et de permettre aux résidents de vivre leur vie 
comme s’ils étaient chez eux, avec un accompagnement 
personnalisé » rappelle Dominique Barnaud, directrice 
adjointe de l’établissement.
Équipées avec tout le matériel médical nécessaire, les 
chambres sont personnalisées par les résidents avec leurs 
décorations et, s’ils le souhaitent, leurs meubles. Ils peuvent 
aussi accueillir dans leur chambre leur famille. « Personne 
n’est forcé de participer aux activités. Nous prenons en 
compte tous les besoins. Une journée type commence par 
la lecture du journal. Après le repas et la sieste, ont lieu 
des activités autour de jeux, d'ateliers, de promenades 
et de discussions. L’objectif le plus important c'est le lien 
social » détaille-t-elle. Certaines animations facultatives 
sont collectives comme les spectacles ou la gymnastique.
Les soins sont supervisés par une cadre infirmière, qui gère 
7 infirmières. L’équipe est aussi composée d’aides-soignants 
à laquelle il faut ajouter les aides médico-psychologiques, 
les accompagnants éducatifs et sociaux, les agents de 
soins. Au total, avec l’équipe de maintenance, Les Chênes, 
ce sont 70 professionnels.
Prochainement, les résidents pourront participer à certaines tâches, 

comme s'occuper du linge et 
faire la cuisine. Ces nouvelles 
activités compléteront ce qui 
fait l’ADN des Chênes : se sentir 
comme chez soi.

Les Chênes en bref
n  77 places d’hébergement 

permanent dont 20 en Unité 
de vie Alzheimer et 14 en  
Pôle d’Activité et de Soins 
Adaptés.

n  3 places d’hébergement  
temporaire.

n  6 places d’accueil de jour.

Internet : lesdiaconnesses.org

La fête des 20 ans
Vendredi 13 juin, les résidents et leurs familles étaient 
conviés à une journée de fête. Au programme : stands, 
brocante, vente de fleurs et surtout un repas en com-
mun. Ils ont été rejoints par Sabine Tauleigne, adjointe 
aux affaires sociales et au logement et par Isabelle 
Wicki, conseillère municipale déléguée aux seniors.

Le 14 avril 2005 avait lieu l'inauguration de l'Ehpad 
Les Chênes, en présence (de gauche à droite) de 
Jean-Guy Pinède, maire honoraire et conseiller 
général, d'Yvette Patte, donatrice du terrain, 
de Didier Guillaume, président du Conseil général 
de la Drôme et de Geneviève Girard, maire.
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Économie - Commerce

Faciliter la mobilité 
des salariés avec Citéa Pro
En février 2025, Valence Romans Mobilités a lancé Citéa Pro, 
un nouveau service à destination de 4 zones d’activités de son territoire.

Expérimenté pour 18 mois, Citéa Pro est un service de 
navettes à la demande pour les trajets domicile-travail.
Complémentaire du réseau Citéa, ce service est 
flexible, rapide et propose une amplitude horaire plus 
large. Deux zones d’activité portoises sont concer-
nées : La Motte-Chaffit et Les Auréats-Basseaux.

Présidente du syndicat mixte Valence Romans Mo-
bilités, Marylène Peyrard fait le point sur cette ex-
périmentation.

Portes-Infos : Pourquoi avez-vous mis en place 
Citéa Pro ? S’agissait-il de répondre 
à une demande des entreprises ?
Marylène Peyrard : Faciliter la mobilité des salariés 
est une préoccupation constante dans l’action de 
Valence Romans Mobilités. De nombreuses zones 
d’activités sont desservies par les lignes régulières des 
bus Citéa et leur fréquentation se développe chaque 
année. Avec ce service, nous souhaitons proposer 
une solution agile de transport à la demande, sur des 
départs tôt le matin et tard le soir notamment. Il est 
effectivement le fruit d’une réflexion partagée avec 
de nombreuses entreprises du territoire.

PI : Quel bilan faites-vous de ces premiers mois ?
MP : Les résultats sont excellents. Près de 300 per-
sonnes l’utilisent régulièrement et plus de 2 000 tra-
jets ont été réalisés. Nous encourageons les salariés 
habitant à Portes-lès-Valence et travaillant sur la zone 
d’activité de La Motte à venir découvrir ce service !
 
PI : Au terme de ces 18 mois, faudra-t-il s’attendre à 
des changements ?
MP : Notre objectif est avant tout que ce service 
réponde au mieux aux besoins des utilisateurs. Nous 
nous laissons donc bien évidemment la possibilité de 
procéder à des adaptations et des recalages si cela 
était nécessaire.

Retrouvez tous les détails 
sur les horaires, réservations 
et trajets sur l’appli MyMobi, 
en flashant ce QR code 
ou sur 
valenceromansmobilites.fr 
rubrique Citéa pro.

Début avril, 
Julien Michelon, 

directeur de 
Valence Romans 

Mobilités 
et Sandrine 

Ciantar, chargée 
de mission, étaient 

présents sur 
le marché. Ils ont 

reçu la visite 
de Daniel 

Grousson, 
1er adjoint 

et vice-président de VRM et Patrick Groupierre, 
adjoint à la sécurité.

Culture Animation

Corso 2025 : 
Vous étiez 
plus de 7 000 !
Une nouvelle fois, les fêtes de mai ont été un succès popu-
laire. De la fête foraine à la foire en passant par le marché aux 

puces, les rues du centre-ville n’ont pas désempli. 
Plus de 7 000 spectateurs ont assisté au Corso 
nocturne. Un immense merci au Comité des fêtes 
de nous avoir offert un si beau week-end et aux 
services municipaux, qui ont permis que cela se 
déroule dans les meilleures conditions. Vivement 
l’année prochaine !
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Alastair Anderson, 
responsable 
du service culture 
animation
« Il est très impor-
tant d’être en lien 
avec les acteurs de 
notre territoire. Ces 

partenariats nous permettent d’étoffer 
avantageusement la programmation 
de Portes en Fête en l’ouvrant vers de 
nouveaux horizons culturels ».

Benoit Vuillon, 
directeur 
du Train Théâtre
« Le Train Théâtre se 
doit de s’impliquer 
dans la vie de la cité. 
Il l’est à l’année avec 
sa programmation et 

les actions qu’il porte. Mais s’associer à 
Portes en Fête, c’est aussi aller vers un 
autre public. Cela nous permet égale-
ment de proposer un spectacle musi-
cal plus populaire. Notre proposition 
vient aussi compléter la programmation 
en s’adressant spécifiquement aux fa-
milles. Chaque partenaire apporte sa 
pierre à l’édifice pour que cet événe-
ment soit ouvert à tous les publics. 

Cette année, alors que le Train Théâtre 
est en travaux jusqu’en septembre 
2026, le spectacle proposé “Fantôme“ 
du Collectif La Méandre est une forme 
extrêmement spectaculaire qui saura 
toucher un large public ».

Frédérique Michel 
dit Baron, 
responsable 
de la Médiathèque 
« La médiathèque 
participe à Portes 
en Fête depuis 2013. 
Chaque année envi-

ron 100 personnes, grands et petits, 
se retrouvent et se laissent emporter 
par des contes, accompagnés souvent 
de musique.
C’est une très grande chance pour nous 
de figurer dans la programmation, car 
ce sont de belles propositions popu-
laires et de qualité. Ce partenariat lui 
offre la possibilité d’une plus grande 
visibilité auprès des portois.
Et cerise sur le gâteau, la Ville à travers 
son service culturel, permet d’avoir 
un spectacle de qualité, grâce à une 
bonne régie son et lumière ! »

Mariana Roy, 
directrice 
de La Canopée 
MJC-Centre social
« La Canopée s’as-
socie avec enthou-
siasme à la Ville pour 
faire vivre un événe-

ment populaire, fédérateur et profon-
dément ancré dans la vie locale. Il s’agit 
d’une opportunité pour renforcer notre 
engagement citoyen et  pour élargir 
notre impact auprès des habitants.
Ce partenariat nous offre une visibili-
té renforcée et une belle occasion de 
sortir des murs de la MJC pour aller à 
la rencontre de nouveaux publics et 
pour faire vivre l’éducation populaire, 
la créativité et l’accès à la culture pour 
tous.
Grâce à cette participation, La Canopée 
s'affirme comme un acteur culturel de 
proximité, ancré dans son territoire, ca-
pable de tisser des liens durables entre 
habitants, associations et institutions. 
Un partenariat qui illustre avec force ce 
que peut être une culture partagée et 
vivante, au service du lien social et du 
bien commun. »

Des partenariats enrichissants
Depuis plusieurs années, le service culture animation de la Ville noue des partenariats 
avec les acteurs culturels du territoire. La Médiathèque, le Train Théâtre 
et La Canopée MJC-Centre social ont répondu à cette volonté

LES SPECTACLES PARTENAIRES :
H  Avec le Train Théâtre : "Fantôme", samedi 28 juin à 21h30 au parc Léo Lagrange.
H  Avec La Canopée MJC-Centre social : Cirque "Retour à la terre", vendredi 4 juillet à 21h au théâtre de verdure du 

parc Léo Lagrange. Yoga, dimanches 20 et 27 juillet à 10h au théâtre de verdure du parc Léo Lagrange.
H  Avec la Médiathèque de Valence Romans Agglo : Les "contes magiques" du Magiconteur, mardi 15 juillet à 21h30 

au centre culturel Louis Aragon.

Un p'tit truc en plus 
Samedi 5 juillet, 21h au parc Léo Lagrange
Pour le cinéma en plein air, le films "Un p'tit truc en plus" sélectionné par le Conseil 
Municipal des Jeunes se veut à la fois drôle et touchant en abordant un sujet sen-
sible. Tout public. Vente de boissons, pop-corns et crêpes au profit de l'association 
Flor'à vie.

Jérémy Frerot 
Samedi 12 juillet, 20h30 place de la mairie
Jérémy Frerot présentera sur la scène portoise, son dernier album "Gamin des 
sables". Ses chansons sont le fruit d'une quête d'équilibre et d'une démarche 
créatrice libre d'artifice. En première partie, Milena et Pølbus.

François Feldman 
& Alméras Music Live 
Dimanche 13 juillet, 21h place de la mairie
François Feldman enchaînera sur scène ses tubes incontournables, "Valses 
de Vienne", "Joue pas"... ainsi que des titres de son dernier album "L'origine.
L'orchestre Alméras Music Live, fête son 45e anniversaire et pour cette 
occasion, il nous propose un spectacle inédit, encore plus exceptionnel 
et festif !

Les contes magiques du Magiconteur 
Mardi 15 juillet, 21h30 au centre culturel Louis Aragon
Éric Chartiot, le Magiconteur, allie le conte à la magie et à l'illusion. Il nous 
entraîne avec douceur dans ce monde où l'on touche du doigt l'impossible. 
Tout public, à partir de 7 ans. Organisés en partenariat avec la médiathèque.

Cours de yoga 
Dimanches 20 & 27 juillet, 10h au parc Léo Lagrange.
Élisa vous propose des cours de yoga pour vous détendre, relâcher les 
tensions dans une atmosphère apaisante et conviviale. Organisés en 
partenariat avec La Canopée MJC Centre-social

Memory Big Band
Glenn Miller Story 
Samedi 26 juillet, 21h place de la mairie
Le Memory Big Band rend hommage à Glenn Miller et reprend 
tous les succès de son répertoire sur des arrangements origi-
naux. 18 musiciens vous proposeront un concert mémorable.

Culture Animation

Portes en Fête
Les rendez-vous de juillet
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LÂCHE DU LEST
Mardi 8 juillet, 16h,
jeu de société.
Mardi 22 juillet, 16h,
jeu vidéo.
Venez découvrir un jeu à 
chaque séance. À partir de 10 
ans. Inscription sur place.

LECTURE D’ÉTÉ
Jeudi 10 juillet, 10h30
Bien installés entre ombre 
et soleil dans le patio. Venez 
écouter 20 minutes d’histoires 
lues par Isabelle. Entrée libre. 
Tout public.

ATELIER ORIGAMI
Jeudi 17 juillet, 10h
Confectionnez avec Isabelle 
de magnifiques origamis. Tout 
public (- de 6 ans nécessite l’ac-
compagnement d’un adulte).

TAPIS LECTURE
LA MER BLEUE
Jeudi 24 juillet, 10h30
Partir en bateau, visiter les pro-
fondeurs de la mer, profiter de 
la chaleur de l’été. Entrée libre, 
6 mois et plus.

Renseignements et inscription :
 04 75 57 40 65

Horaires d’été à partir
du 7 juillet 

Mardi :  15h00-18h30
Mercredi :  09h30-12h30
 14h00-18h30
Jeudi :  09h30-12h30
Vendredi :  15h00-18h30
Samedi :  09h30-12h30

Fermeture d’été 
du 4 au 25 août inclus. 
(Fermeture de la boîte 

de retour à partir 
du 2 août 12h)

Quand la nuit éclaire les élèves
Le thème de "La nuit" était au cœur des expositions des peintures 
et des sculptures des élèves adultes, ados et enfants.
Au moment d’inaugurer l’exposition des 
œuvres des adultes et des ados, le 21 mai, 
Élodie Latchimy-Bayle, professeure de pein-
ture, a souligné que « la nuit, tout s’allume ». 
Avec à ses côtés ses collègues, Virginie 
Simond, directrice de l'école municipale 
d'art et Éric Bayoud, elle a volontiers évoqué 
ce contresens qui, pour elle, n'en 
est pas un et a insisté sur la finesse 
et la qualité du travail des élèves.
Le maire, Geneviève Girard, a de 
son côté exprimé sa fierté de dé-
couvrir chaque année des œuvres 
d'une telle qualité.
Le 11 juin avait lieu cette fois 
l’inauguration de l’exposition des 
œuvres des enfants. En présence 
de Lilian Chambonnet, adjoint à la 
culture, Virginie Simond, a souli-
gné l'importance de l'humain. En-
fin, Magali Garagnon, professeure 

de poterie, a rappelé que ses cours sont 
aussi l'occasion pour les élèves d'apprendre 
les techniques de fabrication.
Le moins que l’on puisse dire est que les 
leçons ont été bien apprises et que les ar-
tistes des deux expositions ont illuminé les 
yeux des nombreux visiteurs.

Un joli "Moment musical"
Jeudi 5 juin, pour les élèves de l’École 
de Musique Intercommunale, le "Mo-
ment musical" a été l’occasion pour 
eux de montrer à leur parents leurs 
progrès. Instruments en main ou assis 
devant un piano, ils ont interprété 
des extraits de musiques classiques, 
de musiques de films ou de variété 
internationale. 

Culture Animation

Adam Dhaili, s'impose avec brio.

Vicken Vincent et Laetitia Barathay 
se sont distingués.

Chaque année en fin de saison, l’association réuni ses adhérents et leurs familles pour un repas entre amis qui, 
le 13 juin, a eu lieu à la salle Fernand Léger. Une soirée de détente qui a reçu la visite 

de Stéphanie Houset, adjointe aux sports et de Lilian Chambonnet, adjoint à la culture, à l'animation et à la communication.

Exposition des enfants

Exposition des ados et adultes
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Sports - Loisirs

Moisson de titres 
pour Sports et Loisirs
Déjà récompensés de nombreuses fois, Adam Dhaili et Vicken Vincent 
se sont de nouveau distingués en cette fin de saison.

Après de multiples titres de champion de France en low kick,  full contact 
et light contact*, Adam Dhaili a rejoint le pôle France en septembre 2024. 

Du 14 au 18 mai à Antalya (Turquie), il a 
disputé sa toute première compétition en 
tant que membre de l’équipe de France. 
Après un premier tour vite expédié puis 
une demi-finale plus difficile, le Portois a 
remporté la finale de l'Open Wako World 
Cup 2025 (boxe pieds-poings) des moins 
de 54 kg contre le champion en titre. Un 
résultat dont se félicitent son club et son 
entraîneur Lionel Vincent.
Le 25 mai à Grenoble, c’est cette fois Vicken 
Vincent qui est monté sur la plus haute 
marche du podium en remportant la Coupe 
de France de Lethwei (boxe birmane) des 
moins de 67 kg. Félicitations enfin à Laetitia 
Barathay, médaillée de bronze en Bando 
contrôlé (coups retenus).

*Disciplines du kickboxing. Le low kick 
est une technique de jambe, le full 
contact est basé sur les percussions et 
les deux se pratiquent sur un ring tandis 
que light contact a lieu sur un tatami 
jusqu’à arrêt de l’arbitre.
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Les bons résultats se succèdent 
pour les archers de La Flèche Sous 
Bois. Les 10 et 11 mai ont eu lieu 
à Vinay (Isère) les championnats 
régionaux de tir à l’arc. Laetitia 
Sauze en senior 2 arc nu, Alicia 
Sauze en U13 arc nu et Michèle 
Girard en senior 3 arc droit en sont 
revenues avec la plus belle des mé-
dailles. Annik Gosselin a décroché 
l’argent dans la catégorie senior 3 
arc chasse.
Pour Michèle Girard, les bons ré-
sultats se sont succédés puisque 
les 7 et 8 juin, elle a participé aux 
championnats de France à Bonne-
val (Eure-et-Loir), où elle a obtenu 
la 9e place.
Cette moisson de médailles n’est 
peut-être pas terminée puisque le 
7 juillet, Jérémy Fernandez parti-
cipera au championnat de France 
de para tir à Coulogne (62).

180 archers 
au concours 

3D

Les 7 et 8 juin, La 
Flèche Sous Bois 
a organisé un 
concours 3D sé-
lectif pour le cham-
pionnat de France 
et le championnat 
départemental. 24 
cibles ont été dis-
séminées tout au 
long d’un parcours 
concocté par le 
club sur le plateau 
des Brûlats. Pendant les deux jours, 
180 archers venus essentiellement 
du quart Sud-Est de la France se 
sont affrontés.
Félicitations à Alicia Sauze, Laetitia 

Sauze, Claude Ochin, Annik Gosse-
lin, Jules Royer et Ghislain Béroulle, 
champions départementaux dans 
leurs différentes catégories.
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Sports - Loisirs

Les archères de La Flèche Sous 
Bois se distinguent
Avec deux championnes régionales et six champions départementaux, 
le club collectionne les médailles !

Les deux associations de danse, La danse de Laeti et l'École de danse La Mouette 
ont proposé leur spectacle de fin d'année début juin. 

Pour le plus grand bonheur des nombreux spectateurs.

Les champions départementaux 
et le président du club Éric Girard.

Le tir 3D a eu lieu sur des cibles factices, 
disséminées sur le bois des Brûlats.

Avant d’organiser le concours 3D, les bénévoles ont rénové 
les gardes et les cibles du pas de tir. 

École de danse La Mouette

La danse de Laeti

Les gaLas des danseuses portoises

Un véritable succès les 7 et 8 juin, pour ce spectacle "Swing, Pop 
and Freedom" qui a transporté le public à travers l’histoire et la 
culture américaine. Dans un décor aux couleurs des États-Unis, 
les danseurs (enfants, ados et adultes) ont enchaîné les tableaux 
avec énergie, émotion et précision. Des work songs des champs 

de coton aux comédies musicales de Broadway, en passant par 
les mouvements contestataires et la culture urbaine, chaque 
chorégraphie incarnait une facette de l’histoire et de l’esprit 
américain. Félicitations aux professeures Pauline Milochevitch 
et Emilie Ponton ainsi qu'à toute l’équipe de La Mouette pour 
cet événement aussi réussi qu’inoubliable !

Chaque année, les galas de fin d’année de l’association 
La danse de Laeti sont particulièrement colorés, rythmés 
et entraînants ! Le 7 juin à l’espace Eden de Mercurol, le 
gala 2025 n’a pas dérogé à la règle. Baptisé "Essentiel", il 
a vu les tableaux se succéder pendant plus d’une heure 
sous le regard attendri et enthousiaste des familles. Félici-
tations aux professeurs et aux élèves pour ce magnifique 
spectacle !



Festival AJT - Action Jeu Théâtre
Professeur de théâtre, Mathilde Girardey 

peut être fière de la prestation de ses élèves. 
Qu’ils soient enfants (notre photo), ados 

ou adultes, ils ont interprété avec brio les cinq 
spectacles et le "match d’improvisation" 

du festival AJT. Félicitations à eux 
et aux bénévoles de l’association.

Bike Club Portois
Tous les ans, le Bike 

Club Portois réunit tous 
ses partenaires chez l’un 

d’entre eux. Le 22 mai, 
les adhérents et le 

président Jean Jouve 
leur avaient donné 

rendez-vous 
chez Atelier Bruno, 
à Étoile-sur-Rhône.

réunion Des associations
Jeudi 15 mai, comme chaque année, les associations 
utilisatrices des salles municipales sont réunies en mairie 
afin d’attribuer les créneaux horaires pour la saison prochaine. 
Le moins que l’on puisse dire est que la Halle des sports, 
le complexe sportif Alice Milliat et leurs différentes salles 
internes sont très utilisées.

comité Du souvenir français
Élève en 2de au lycée Algoud de Laffemas 

et membre du Comité, Fabio Baldini a été 
avec ses camarades de classe sur le site mémoriel 

de la Tragédie des 7 et 8 juillet 1944, le 21 mai. 
Avec le président du Comité Gilles Viennet et leur 

professeur d’histoire Bruno Herrman, ils ont écouté 
attentivement Gérard Prévost, leur raconter cette 

histoire tragique. Ils se sont ensuite rendus 
au square des Fusillés.

us véore xv
Ouvert uniquement aux écoles de rugby, le challenge Armand Rolles 

est l’occasion pour nos jeunes joueuses et joueurs de s'affronter 
à des équipes venues de toute la région. Les 7 et 8 juin, ils ont été plus 

de 300 à fouler les terrains du stade Gabriel Coullaud. Félicitation en 
particulier aux M12 de l’US Véore XV, qui ont remporté leur tournoi. 
Le 7 juin en milieu de journée, une réception a eu lieu en présence 

des élus, du co-président de l’US Véore XV, Patrick Carcy, 
des petits-enfants et de l’épouse d’Armand Rolles, ancien arbitre 

de rugby qui a donné son nom au tournoi.

Le 17 mai, les U19 de l'US Véore XV sont devenus champions Drôme-
Ardèche du secteur Sud en battant Bassin de Crussol Rugby, 35-33. 

Ils ont obtenu également la montée en Nationale. 
Ils se sont par contre inclinés 23-11 contre Rivesaltes Rugby XV 

en 8e de finale du championnat de France, le 24 mai.

uscp volley
Le 17 mai et pour la première fois au complexe sportif 
Alice Milliat a eu lieu le tour final de la coupe Drôme 
Ardèche de volley seniors hommes et femmes. 
Organisé par le Comité Drôme Ardèche. Le maire, 
Geneviève Girard et son adjointe aux sports, Stéphanie 
Houset ont remis leurs récompenses aux équipes 
terminant aux 3e et 4e places, comme ici Charnas (07).

Tout image 
Vie associative

INFOS
ASSOCIATIONS
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tennis De table portois
Alors que la saison touche à sa fin, 
le club a organisé le 14 juin, 
son traditionnel tournoi interne. 
Dans une ambiance très conviviale, 
les pongistes avaient pris possession 
de la salle omnisports du Complexe 
sportif Alice Milliat. Ils ont reçu 
la visite de Stéphanie Houset, 
adjointe aux sports.

JuDo JuJitsu taïso
Il y avait foule le 14 juin au plateau des brûlats et pour cause : de nombreux judokas du club sont venus recevoir leur nouvelle 
ceinture, accompagnés le plus souvent par leur famille. À ces récompenses individuelles est venue s’en ajouter une autre : la 
coupe du 2e meilleur club de Drôme-Ardèche derrière celui de Romans-sur-Isère.

Tout image 
Vie associative

INFOS
ASSOCIATIONS

association Des conseils De quartier
Le 13 juin, près de 70 personnes ont participé au “repas partagé“. Attablés au pied 

de la mairie, tous les convives ont apporté un plat tandis que l’association a offert 
le dessert. Dans une ambiance très conviviale, ils ont notamment été rejoints 

par les adjoints Lilian Chambonnet et Stéphanie Houset.

uscp tennis
Des jeux avec des balles en mousse 

pour les tous petits, pour les plus 
grands, des initiations, du fitennis 

ou encore, un concours de services. 
Les portes ouvertes du l’USCP Tennis 

ont été, le 24 mai, l’occasion 
de découvrir les activités du club.

Le dynamisme 
de La Canopée 
MJC-Centre social
La fête de la MJC, la soirée pizza et surtout l’assemblée générale 
ont démontré la vitalité de cette structure.

Noushin Soissons-Tavalla est une présidente de la MJC heureuse. Lors de l’assemblée générale, le 13 mai, 
son rapport moral a été l’occasion de souligner « des activités innovantes, un secteur seniors dynamique, une 
offre culturelle rayonnante et un ancrage local renforcé ». Soulignant « les défis qui restent à relever », elle a 
aussi insisté sur « l’intensité de la vie de notre MJC ».
Lors de cette assemblée générale avec à ses côtés, le maire Geneviève Girard, l’adjointe à la jeunesse, Corine 
Arsac, l’adjoint à la culture, Lilian Chambonnet ou encore la directrice de la MJC, Mariana Roy, elle a surtout 
souhaité mettre en avant les salariés, les bénévoles et les différentes 
activités. Tour à tour, ils ont été invités à se présenter au public, qui 
en retour, les a chaleureusement applaudis. LA MJC EN CHIFFRES

n  36 salariés,
n  1251 familles adhérentes,
n  542 enfants inscrits au périscolaire,
n  47 enfants inscrits à l’accompagnement  

à la scolarité,
n  513 enfants inscrits au centre de loisirs,
n  763 habitants inscrits à une activité  

ponctuelle ou régulière,
n  Un budget 2024 de 1 065 154 €  

en dépenses et 1 104 307 € en recettes  
dont 390 000 € de subvention  
de la municipalité.
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Avec sa camionnette de proximité “Le Lézard“, La Canopée MJC-Centre social va régulièrement à la rencontre des habitants. 
Le 12 juin, rue Descartes, c’était soirée pizza en partenariat avec le Fourn’ambul. Les habitants ont apporté leurs garnitures 

et confectionné leurs pizzas avant de les déguster en compagnie des animateurs de la MJC.



Agenda Juin Juillet

CLUB AMBROISE CROIZAT
Permanences le jeudi 9h-11h30.
Renseignements : 06 09 83 36 67,
09 80 96 93 18, 06 15 76 96 05. 
ambroisecroizatclub@gmail.com
n Activité marche, le lundi à 13h30. 
n Pétanque ou belote le vendredi, 
toutes les deux semaines.
n Danse de société, le mardi.
n Marche, bibliothèque, gym 
équilibre, aquagym toutes les 
semaines. 
n PIQUE-NIQUE
jeudi 26 juin à 12h au Centre de loisirs 
des Brûlats

FÊTE DE LA MUSIQUE
SAMEDI 21 JUIN
à 21h place de la mairie. Voix en Scène, 
Cécila Pascal & Grain d'phonie. 
Portes en Fête.

COURS DE ZUMBA
DIMANCHES 22 ET 29 JUIN
à 10h au théâtre de verdure du parc
Léo Lagrange. Portes en Fête.

INSTITUT LIVE
LUNDI 23 juin
9h30 réunion de présentation en 
mairie, salle Jean-Guy Pinède

PORTES OUVERTES 
DU TENNIS DE TABLE PORTOIS
LES 23 ET 24 JUIN
18h30-20h, salle multi-activités 
du complexe sportif Alice Milliat. 
Matériel fourni. 
Renseignements 06 81 67 44 03. 

CINÉ-CONCERT "FANTÔME"
SAMEDI 28 JUIN
à 21h30 au parc Léo Lagrange. 
Organisé en partenariat avec 
le Train Théâtre. Portes en Fête.

CIRQUE "RETOUR À LA TERRE"
VENDREDI 4 JUILLET
à 21h au théâtre de verdure du parc 

Léo Lagrange. Organisé par le Conseil 

Municipal des Jeunes en partenariat 

avec La Canopée MJC-Centre social. 

Portes en Fête.

ÉCOLE DE MUSIQUE 
INTERCOMMUNALE
FERMETURE D'ÉTÉ 
DU 4 JUILLET AU 26 AOÛT
Renseignement inscription rentrée 

2025-2026 au 04 75 57 35 53.

VISITE DE L'ESPACE MÉMORIEL 
DE LA TRAGÉDIE DES 7 ET 8 
JUILLET 1944
SAMEDI 5 JUILLET 2025
De 9h30 à 11h30. Accès, rue Anne 

Frank. Permanences proposées par les 

associations d'anciens combattants.

ÉCOLE MUNICIPALE D'ART
FERMETURE D'ÉTÉ 
DU 5 JUILLET AU 31 AOÛT
Renseignement inscription rentrée 

2025-2026 au 04 75 57 31 54.

CINÉMA EN PLEIN AIR
UN P'TIT TRUC EN PLUS
SAMEDI 5 JUILLET
à 21h au parc Léo Lagrange. Organisé 
par le Conseil Municipal des Jeunes. 

Portes en Fête.

CONSEIL MUNICIPAL
LUNDI 7 JUILLET
18h, salle du conseil municipal 

en mairie.

81e ANNIVERSAIRE DE LA TRAGÉDIE 
DES 7 ET 8 JUILLET 1944
MARDI 8 JUILLET
18h, recueillement sur le site de la 
Tragédie au dépôt SNCF, suivi d'une 
cérémonie au square des Fusillés.

CONCERT JÉRÉMY FREROT
SAMEDI 12 JUILLET
à 20h30 place de la mairie. Première 
partie : Milena & Pølbus. 
Portes en Fête.

FRANÇOIS FELDMAN 
ORCHESTRE ALMÉRAS MUSIC LIVE
DIMANCHE 13 JUILLET
à 21h place de la mairie. 
Portes en Fête.

LES "CONTES MAGIQUES" 
DU MAGICONTEUR
MARDI 15 JUILLET
à 21h30 au centre culturel Louis 
Aragon. Organisés en partenariat avec 
la Médiathèque. Portes en Fête.

COURS DE YOGA
DIMANCHES 20 ET 27 JUILLET
à 10h au théâtre de verdure du parc
Léo Lagrange. Organisés en 
partenariat avec La Canopée MJC-
Centre social. Portes en Fête.

MEMORY BIG BANG
GLENN MILLER STORY
SAMEDI 26 JUILLET
à 21h place de la mairie. 
Portes en Fête.

RÉUNIONS CONSEILS DE QUARTIER
n Ouest, chaque 1er jeudi du mois 
salle Fernand Léger 18h30-20h.
n Centre, chaque 3e jeudi du mois 
Maison des associations 
18h15-19h15.

ACCUEIL ENFANCE 
(3-11 ANS) AU CENTRE 

DE LOISIRS DES BRÛLATS, du lundi 7 
juillet au vendredi 29 août. Un été culturel avec 
des ateliers peinture, musique, arts du clown 
et magie, où tous les talents seront à l’honneur !
MUSIQUE (3-5 ANS) du 7 au 11 juillet. Atelier avec 
Nadia Vallet, musicienne et animatrice. Découverte 
d’instruments du monde, petits jeux rythmiques, 
initiation musicale et conte musical en fin de semaine.
CIRQUE ET CLOWN (6-11 ANS) du 15 au 18 juillet. 
Atelier avec Nicolas Mychikh, musicien et comédien. 
Jonglage, équilibre, acrobaties, expression corporelle, 
théâtre : une semaine pour découvrir l’univers du 
cirque et créer un spectacle en groupe !
MUSIQUE (3-5 ANS ET 6-11 ANS) du 21 au 25 juillet. 
Atelier avec la Compagnie Antiquarks. Semaine de 
création musicale participative : chant, percussions 
corporelles, improvisation... avec une restitution fes-
tive lors de la Soirée familles.

MINI-SÉJOUR À SAINT-QUENTIN-LA-POTERIE 
(UZÈS, GARD), du lundi 7 au jeudi 10 juillet
CAMPING AU DOMAINE LE MOULIN NEUF, en 
pleine nature, à proximité du Pont du Gard. 16 places 
pour les 8-11 ans (avec Chloé & Maxime). 16 places 
pour les 12-17 ans (avec Méghanne & Arthur). Acti-
vités nature, piscine, mini-golf, visites culturelles et 
détente. Restitution festive lors de la Soirée familles.

POP’JEUNES (11-17 ANS) À L’ESPACE JURIETTI, 
du lundi 7 juillet au vendredi 1er août
Un été dynamique entre sport, baignade, ateliers 
créatifs et sorties de loisirs. Découvrez le grand jeu 
“Portes Lanta” les 23, 24 et 25 juillet : défis, jeux 
d’équipe et fous rires garantis !

L’OASIS DES FAMILLES À LA CANOPÉE, 
du lundi 7 juillet au vendredi 1er août, 
puis du lundi 18 au vendredi 29 août
Un programme varié à partager en famille : sorties 

baignade, balades nature, découvertes culturelles... 

Nouveauté ! Découvrez les ateliers gratuits bébés 

(0-3 ans )-parents pour des moments complices et 

ludiques dès le plus jeune âge. Tous les programmes 

sont disponibles à la MJC et sur mjcplv.fr - Inscriptions 

à l’accueil, tarifs selon quotient familial.

LES ÂMES LOINTAINES - BALADE THÉÂTRALE 
NOCTURNE. Vendredi 11 juillet à 21h. Jardins 
partagés, 17 allée Bartholdi, entrée libre, dès 
12 ans
Quand la nuit tombe, les "Mots passant" s’éveillent... 

La compagnie L’Incertaine vous invite à une balade 
théâtrale immersive et frissonnante, inspirée de 

contes fantastiques de Guy de Maupassant. À la lueur 

des lanternes, suivez les voix des Âmes Lointaines et 

laissez-vous emporter par une atmosphère mysté-

rieuse, entre rêve et inquiétude. Pensez à apporter : 

une lanterne, un coussin 

et... votre courage ! Une 

expérience unique mêlant 

nature, théâtre et littéra-

ture, à ne pas manquer !

un été haut en couLeurs 
avec La canopée MJc-centre sociaL !
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Libre Opinion

DES CHOIX FORTS POUR LA CULTURE 

C’est reparti pour un tour ! Voilà plus de 30 ans que Portes en Fête vous rassemble chaque été et 
l’édition 2025 ne fera pas exception avec une programmation festive et familiale.

Incontournable, Portes en Fête est aujourd’hui devenu une évidence pour les Portois et pour tous 
les habitants des alentours. Vous guettez les noms des têtes d’affiche, vous réservez vos soirées et 
vous profitez de ces spectacles gratuits...

Pourtant, si Portes en Fête connaît un tel succès année après année, c’est aussi grâce à des choix 
politiques forts. Dans les périodes de difficultés économiques, la culture est souvent la première 
sacrifiée. Un exemple parmi d’autres : le budget culture de la Région Pays de la Loire a été diminué 
de... 73 % en 2025 ! Nous, à Portes, nous avons maintenu constant le budget consacré à Portes en 
Fête. Pourquoi ? Car nous sommes convaincus que la Culture, parce qu’elle rassemble et apporte 
un peu de bonheur dans notre quotidien, est un investissement vertueux.

Au vu de la hausse astronomique des coûts d’organisation d’un rendez-vous comme Portes en 
Fête, nous aurions pu faire le choix de réduire la voilure. Location, du matériel, sécurité, cachet 
des artistes... tous les postes de dépenses sont en augmentation. Mais devant ce constat, nous 
avons préféré nous adapter : nous nous appuyons toujours plus sur nos fidèles partenaires, nous 
mobilisons nos services techniques, nous utilisons notre réseau tissé année après année pour faire 
venir les artistes... Et ça marche ! Car à Portes-lès-Valence, nous sommes fiers de toujours pouvoir 
vous proposer avec Portes en Fête un programme de qualité, grand public et entièrement gratuit.

L’offre culturelle portoise ne s’arrête pas là. Avec le Train Théâtre, équipement géré par Valence 
Romans Agglo, nous disposons d’une scène conventionnée d'intérêt national avec une program-
mation éclectique de très haut niveau. Là aussi, rénover entièrement cette salle est un choix po-
litique fort. C’est une preuve supplémentaire qu’à Portes-lès-Valence, la culture tient une place à 
part et que nous en sommes particulièrement fiers.

Toute l’équipe municipale vous souhaite un très bon Portes en Fête 2025 !

Lilian Chambonnet et l'ensemble des élus de la majorité, membres de l'association “Agir et mieux vivre” : 

Geneviève Girard, Daniel Grousson, Suzanne Brot, Stéphanie Houset, Antonin Koszulinski, Sabine Tauleigne, 

Patrick Groupierre, Corine Arsac, Isabelle Wicki, Laurent Péméant, Valérie Garcia, Philippe Millot, Fanély Monville, 

Luc Charpentier, Marie-Renée Avon, Jérémy Fernandez, Geneviève Bouix, Guy Le Drogo, Jean-Louis Saint-Clair, 

Catherine Barneron, Dimitri Delaigues, Danièle Berthonnet, Michel Berne, Dorian Dantin et Bernard Crozier.

CETTE TRIBUNE, CONFORMÉMENT À LA LOI NE PEUT ÊTRE CENSURÉE, ELLE N’ENGAGE QUE SON AUTEUR. 

NE LAISSONS PAS REMETTRE EN CAUSE LES ACQUIS DES LUTTES !

La date du 27 mai est inscrite dans le calendrier mémoriel comme « Journée nationale de la Ré-
sistance », ce qui en souligne l'importance historique. C’est sous l'impulsion de Jean Moulin et 
l’autorité du général de Gaulle, que la réunion constitutive du Conseil National de la Résistance 
se tiendra dans la clandestinité le 27 mai 1943. Cette constitution du CNR allait permettre d'unifier 
toutes les forces de la Résistance contre l'occupant nazi et les collaborateurs d'extrême droite.
S'agissant de la composition du Conseil, on observera la présence de deux centrales syndicales 
d'avant-guerre, CGT et CFTC, et c'est à la Libération qu'est décidé un « plan complet de Sécurité 
Sociale », un droit d’accès aux soins pour tous.
Ce plan est tout de suite combattu par le patronat et une partie de la droite. Au contraire la CGT 
s'y engage résolument.
C'est important de se référer à l'Histoire. G.Girard qui a émargé au RPR, à l'UMP, à l'UDI, selon le 
sens du vent, s'emploie à détricoter les acquis de ces luttes, prétendant que le système est trop 
coûteux alors qu'il est tout au service des assureurs qui ne reculent devant aucune augmentation ! 
Face au souhait des élu-es de Portes Citoyenne qui ne ménagent pas leurs efforts pour un Centre 
de santé public, elle préfère budgéter 950 000 € pour un arboretum qui fera le bonheur des petits 
oiseaux plutôt que de se préoccuper des Portois qui ne trouvent pas de médecin.
Ne laissons pas remettre en cause les acquis des luttes et de la Sécurité sociale pour se soigner. La 
santé ne doit pas tremper dans la mauvaise utilisation de l’argent public. Une mare dans laquelle 
G.Girard aime patauger.

Pierre Trapier, Agnès Pagès, Jean-Michel Bochaton, Marie-Jo Bayoud-Torres et Hélène Pinet, 

conseillers municipaux d’opposition, pour le groupe "Portes Citoyenne”

CETTE TRIBUNE, CONFORMÉMENT À LA LOI NE PEUT ÊTRE CENSURÉE, ELLE N’ENGAGE QUE SON AUTEUR. 

SÉCURITÉ

Le parc Aragon est le poumon du centre-ville, espace de verdure et de tranquillité permettant des 
activités ludiques pour l’ensemble de la population.
Depuis quelque temps, la quiétude des lieux est perturbée, riverains et utilisateurs se plaignent 
d’incivilités, de vandalisme récurrent, certains se sentent même en insécurité à certaines heures 
et ne sortent plus. Des points de trafic, notoires, à proximité, amènent des populations créant un 
trouble important à l’ordre public par leur comportement irresponsable, irrespectueux, voire dan-
gereux.
Une Municipalité devant assurer la sécurité de ses citoyens, il serait temps de réagir pour que cha-
cun profite de cet endroit de loisirs dans la sérénité qui doit le caractériser.

Claude Illy et Sandrine Augier conseillers municipaux d’opposition, 

membres de l'association "Portes Solidaire”
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RETROUVEZ-NOUS 
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Site web de la Ville
portes-les-valence.fr
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android      et       apple

 

Facebook et Instagram :
Ville de Portes lès Valence

Bloc Notes

ÉTAT CIVIL
Mariage : Amine Bellahcène et Leslie Martins,
Décès : Elie Gervy, Hamza Nouaï, Denise Triantafyllides née 
Trotabas, Christian Rizzo, Jean-Claude Montagnon, Alexandra 
Bigot, André Villard, René Courbet, Marie Pinto née Laffont, 
William Desbrun, Maryse Vernet née Chanas, Alain Giraud.

MAIRIE
Ouverture du lundi au vendredi, 9h-12h et 13h30-16h30. Perma-
nence état civil, samedi, 9h-11h. Le recueil des actes administratifs 
peut être consulté. Les personnes intéressées peuvent se rensei-
gner au service du secrétariat général.  Téléphones utiles :
n  Accueil .......................................................04 75 57 95 00
n  État civil .....................................................04 75 57 95 01
n  Cabinet du Maire ......................................04 75 57 95 10
n  Services Techniques .................................04 75 57 95 20

Le service urbanisme est fermé le lundi
n  Centre Technique Municipal ...................04 75 57 75 70 
n  Astreinte ST ......................................... 06 09 85 46 23

CARTES D'IDENTITÉ ET PASSEPORTS
Les demandes de cartes d’identité et de passeports sont traitées 
exclusivement par les mairies équipées d’un dispositif de recueil. 
Sur rendez-vous uniquement, du lundi au vendredi 9h-12h et 
13h30-16h30. Tél. : 04 75 57 95 02. Possibilité d'effectuer une 
pré-demande en ligne sur le site : ants.gouv.fr
Pour tous renseignements : 04 75 57 95 01 - 04 75 57 95 02. 

CELLULE EMPLOI
Ouverture du lundi au vendredi sur rendez-vous, 9h-12h et 13h30-
16h30. Tél.  : 04 75 57 74 74 - 06 71 27 47 94
cellule-emploi@mairie-plv.fr

CENTRE COMMUNAL D'ACTION SOCIALE
Lundi et vendredi, 13h30-16h30, mardi, mercredi et jeudi, 9h-12h 
et 13h30-16h30. En cas d’urgence, vous pouvez contacter tous les 
jours le CCAS : 04 75 57 74 75. 

ÉPICERIE SOCIALE ET SOLIDAIRE LA PASSERELLE
Sous les Arcades de la place du 8 Mai 1945. 
Sur rendez-vous auprès de Maëva Billet : 04 75 57 74 75.

VESTIAIRE SOLIDAIRE
Sous les Arcades de la place du 8 Mai 1945. 
Ouvert les mardis et jeudis 9h-12h et 13h30-16h30.
À COMPTER DU 1ER SEPTEMBRE, NOUVEAUX HORAIRES : 
9H15-11H45 ET 13H45-16H15

FERMETURE D'ÉTÉ DE L'ÉPICERIE SOCIALE 
ET DU VESTIAIRE SOLIDAIRE DU 1er AU 31 AOÛT.

PERMANENCES 
"AIDE À LA PRISE DE RENDEZ-VOUS EN LIGNE"
Isabelle Wicki, conseillère municipale déléguée aux seniors, vous 
accueille, sur rendez-vous pris auprès du secrétariat du maire, 
04 75 57 95 15, les jeudis de 14h30 à 16h30. 
FERMETURE D'ÉTÉ DU 11 JUILLET AU 13 AOÛT.

PHARMACIES DE GARDE
Juin : Sam 21 après-midi, lun 23 : Portes Sud. Sam 28 après-
midi, lun 30 : Les Cèdres.
Juillet : Sam 5 après-midi, lun 7 : Gautier. Sam 12 après-midi : 
Portes Sud. Sam 19 après-midi, lun 21 : Les Cèdres. Sam 26 
après-midi, lun 28 : Gautier.
Août : Sam 2 après-midi, lun 4 : Portes Sud. Sam 9 après-midi, 
lun 11 : Les Cèdres. Sam 16 après-midi, lun 18 : Gautier.
Dimanches et jours fériés : 32 37

MÉDECINS DE GARDE
Appeler le 15 ou le 112, les jours de semaine de 19h à 22h, les 
samedis de 12h à 22h, les dimanches et jours fériés de 8h à 22h.

POLICE MUNICIPALE
Ouverture des bureaux du lundi au vendredi 8h30-12h et 13h30-
16h30, 460 rue Auguste Delaune. 
Tél. : 04 75 57 95 17. Mail : hfaure@mairie-plv.fr
n Objets trouvés. Vous pouvez retrouver votre bien perdu à la 
police municipale. Pour la restitution, une pièce d’identité devra 
être présentée et pour les clés de véhicule également la carte grise. 

POLICE NATIONALE
8 rue Pierre Semard, tél. : 04 75 57 81 90. Hors horaires : 17. 

CONCILIATEUR DE JUSTICE
Permanences les 3e et 4e lundis du mois, Pôle social Eugénie Cotton. 
Prendre rendez-vous au 07 57 58 95 13 
ou : www.conciliateurs.fr

PERMANENCES ASSOCIATIVES 
Pôle social, Femmes Solidaires, CFDT...

S Retrouvez-les sur le site Internet de la ville.

RENCONTRER LES ÉLUS DE LA MAJORITÉ "AGIR ET MIEUX VIVRE" :
Sur rendez-vous : au Cabinet du maire ou par téléphone au 04 75 57 95 15.

RENCONTRER LES ÉLUS DE L'OPPOSITION 
"PORTES CITOYENNE" : Permanences sur rendez-vous (bureau de l'opposition 
au 2e étage de la mairie) Pierre Trapier, conseiller municipal, 06 82 07 34 98.  
Site Internet : portescitoyenne.fr

"PORTES SOLIDAIRE" : Claude Illy, conseiller municipal, 06 58 02 71 24

GENEVIÈVE GIRARD, 
maire, conseillère départementale.
DANIEL GROUSSON, 
1er adjoint - économie, écologie, 
emploi.
SUZANNE BROT, 
2e adjointe - finances, personnel 
communal, état civil.
LILIAN CHAMBONNET, 
3e adjoint - culture, animation, 
communication.
STÉPHANIE HOUSET, 
4e adjointe - sports.
ANTONIN KOSZULINSKI, 
5e adjoint - urbanisme.

SABINE TAULEIGNE, 
6e adjointe - affaires sociales, logement. 
Sur rendez-vous : 
au 04 75 57 95 50 
le mercredi de 17h30 à 18h30.
PATRICK GROUPIERRE, 
7e adjoint - sécurité publique.
CORINE ARSAC, 
8e adjointe - enseignement, 
enfance, jeunesse.

De plus, les élus de la majorité 
vous reçoivent tous les samedis 
de 9h à 11h sans rendez-vous 
en mairie salle du conseil municipal.

Tél. : 04 28 61 61 61

DISTRIBAL
Tél. : 06 21 02 49 85

PISCINE CAMILLE MUFFAT
Lundi : 8h-14h et 18h-20h. 
Mercredi : 12h-20h. Vendredi : 
12h-14h. Week-end : 14h-19h. 
DU 5 JUILLET AU 31 AOÛT, 
OUVERTURE TOUS LES JOURS 
11H-19H.
Renseignements : 04 26 52 64 60

MÉDIATHÈQUE
Mardi 15h-18h30, mercredi 9h30-12h30 
et 14h-18h30, jeudi 15h-18h30, vendredi 
15h-18h30 et samedi 9h30-12h30. 
À PARTIR DU 10 JUILLET, 
MÊMES HORAIRES SAUF LE JEUDI, 
UNIQUEMENT 9H-12H. 
FERMETURE DU 3 AU 25 AOÛT
Tél. : 04 75 57 40 65. 
mediatheque.portes-les-valence@
valenceromansagglo.fr 

LA PITCHOULINE
PETITE ENFANCE 
FERMETURE DU 1er AU 25 AOÛT
CRÈCHE ET MULTI-ACCUEIL (40 places)
Du lundi au vendredi 7h30-18h30. 
Inscription. Tél. : 04 75 81 30 30. 
service-petite-enfance@
valenceromansagglo.fr 

rpe (reLais petite enfance)
du lundi au vendredi 13h30-17h 
et le mercredi 8h30-12h. 
Tél. : 04 75 57 78 59 

rpe-portesvalenceromansagglo.fr

DÉCHETTERIE
Du lundi au vendredi  : 8h30-12h 
et 14h-18h, samedi : 8h30-12h 
et 13h30-18h. Rue Jean Rostand. 
JUSQU'AU 30 AOÛT, HORAIRES 
D'ÉTÉ : DU LUNDI AU SAMEDI 
7H30-14H.
Tél. : 04 75 81 30 30. 
dechets@valenceromansagglo.fr

EAU ET ASSAINISSEMENT (en cas 
de débordement, d’odeurs, de bruits 
ou d’affaissement) 04 75 75 41 50. 

VALENCE ROMANS EAU
Permanence en mairie, le jeudi 9h30-12h. 
Tél. : 04 75 57 86 20 
ou contact@eaudevalence.fr 

SERVICE ÉCONOMIE
04 75 75 98 55.

OFFRE D'EMPLOI
AGENTS D’ANIMATION ET DE SURVEILLANCE 
DE LA RESTAURATION SCOLAIRE
Surveillance et animation du temps de restauration scolaire, 
service en salle. Maîtrise du français impérative, à l’écrit et 
à l’oral. BAFA ou CAP petite enfance recommandé. Horaires : 
11h-13h30, les lundis, mardis, jeudis et vendredis (hors va-
cances scolaires). Prise de poste en septembre. Déposer CV 
et lettre de motivations en mairie à destination du service 
restauration, avant le 10 juillet.
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